



Operativo "Explanada Segura" marca inicio de plan de recuperación de espacios públicos en Alto Hospicio

La iniciativa impulsada por la Municipalidad de Alto Hospicio, en coordinación con Carabineros, Seguridad Ciudadana y diversas direcciones municipales, logró retirar objetos y estructuras irregulares en el entorno del Gimnasio Techado, generando positivos comentarios de la comunidad y el comercio formal.

En una acción concreta por devolver a la comunidad espacios públicos seguros y ordenados, la Municipalidad de Alto Hospicio puso en marcha el operativo "Explanada Segura", un plan de intervención territorial que busca enfrentar el uso indebido del espacio urbano, especialmente en zonas de alta concurrencia.

El operativo, liderado por el municipio y ejecutado en coordinación con Carabineros de la Tercera Comisaría,

funcionarios de Seguridad Ciudadana, la Dirección de Medio Ambiente, Aseo y Ornato (DAO) y el Departamento de Rentas Municipales, tuvo su primera etapa durante el mes de julio en los alrededores del Techado Gimnasio Municipal, uno de los puntos neurálgicos del centro comunal.

Como resultado de esta intervención, se logró el retiro de 13 carros de supermercado abandonados, el decomiso de 4 parrillas utilizadas para

venta informal, 2 carros hechos y 1 caja con productos naturales que eran comercializados sin autorización. Estas acciones buscan, según detallaron desde el municipio, garantizar el uso adecuado del espacio público, reducir focos de inseguridad y fortalecer el orden urbano.

El alcalde Patricio Ferreira destacó la importancia de este tipo de operativos como parte de una estrategia integral de convivencia ciudadana: "Estamos recuperando

espacios para las familias de Alto Hospicio. Estos lugares deben ser para la recreación, la actividad física y la vida comunitaria, no para el desorden ni el comercio informal que muchas veces deteriora la calidad de vida de los vecinos".

Por su parte, desde la DAO explicaron que, además del retiro de objetos en desuso, se realizaron labores de limpieza y despeje, lo que permitió mejorar la visibilidad y seguridad en el sector,

favoreciendo también al comercio establecido. "Son acciones que parecen pequeñas, pero tienen un gran impacto en la percepción de seguridad y en la dignidad del espacio urbano", señalaron. El operativo fue ampliamente valorado por vecinos y locatarios del sector, quienes manifestaron su satisfacción por la recuperación del entorno y la presencia activa de las autoridades. "Hacia tiempo que no veíamos el gimnasio y sus alrededores tan despejados.

Esto ayuda a que más familias se acerquen sin temor", comentó Lorena Muñoz, vecina del barrio.

La Municipalidad informó que "Explanada Segura" continuará desplegándose en otros puntos estratégicos de la comuna, como ferias libres, plazas y accesos a establecimientos públicos, reforzando así una política de espacios limpios, seguros y abiertos a toda la ciudadanía.

Asimismo, se recordó que este tipo de intervenciones se desarrolla conforme a la normativa vigente, asegurando el debido proceso en cada decomiso y contando con el respaldo de las unidades legales correspondientes.

La gestión comunal reiteró el llamado a respetar los espacios públicos y a utilizar los canales formales para la actividad comercial, reafirmando su compromiso con un Alto Hospicio más ordenado, seguro y vivible para todos.

